

Bárbara Carmona, directora de la Oficina de Representación de CaixaBank en Toronto, recibe la Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil por su impulso a la marca España en Canadá

- ***Este reconocimiento distingue a ciudadanos que presten o hayan prestado servicios relevantes al Estado, con trabajos extraordinarios, provechosas iniciativas, o con constancia ejemplar en el cumplimiento de sus deberes.***
- ***CaixaBank está presente en Canadá desde 2018, cuando abrió su oficina de representación en Toronto, convirtiéndose en el único banco español con presencia física en el país.***
- ***El acto de imposición de esta condecoración tuvo lugar en la Embajada de España en Canadá y contó con la presencia de su embajador, el Excmo. Sr. D. Alfredo Martínez Serrano.***

5 de julio de 2023

Bárbara Carmona, directora de la Oficina de Representación de CaixaBank en Canadá, ubicada en Toronto, ha recibido la Cruz de Oficial al Mérito Civil del Gobierno español por su contribución a construir y posicionar la marca España en el país norteamericano. La imposición de la Cruz de Oficial a Carmona tuvo lugar en Ottawa a cargo del Excmo. Sr.D. Alfredo Martínez Serrano, embajador de España en Canadá.

La Orden del Mérito Civil es, junto con la Real Orden de Isabel la Católica, una de las dos órdenes actualmente dependientes del Ministerio de Asuntos Exteriores de España. La Cruz de Oficial es el quinto grado de condecoración de la orden y se concede a ciudadanos que han prestado servicios relevantes al Estado, con trabajos extraordinarios, provechosas iniciativas, o con su constancia ejemplar en el cumplimiento de sus deberes.

Carmona ha sido distinguida con este reconocimiento por su labor excepcional y compromiso en relación con la constitución, consolidación y funcionamiento de la nueva Cámara de Comercio de España en Canadá, de la mano de su tarea comercial llevada a cabo como representante de CaixaBank en el país. Asimismo, también se han valorado sus cualidades profesionales y humanas, que le han servido para apoyar y ayudar con disposición e inteligencia a las entidades, empresas y ciudadanos españoles en Toronto.

Bárbara Carmona, licenciada en Administración de Empresas por la Universitat Rovira y Virgili, se incorporó a CaixaBank hace 21 años y desde entonces ha ocupado distintos cargos de responsabilidad en Banca Corporativa primero y posteriormente en la red de Banca Internacional, entre los que destaca la Dirección de la Oficina de Representación de Londres (2012-2015) y la Dirección Comercial de esa misma oficina una vez convertida en sucursal de CaixaBank, entre 2015 y 2018. Desde noviembre de ese año ocupa la máxima responsabilidad de la Oficina de Representación de Canadá.

Además, Carmona es directora de la Canadian Council for Public-Private Partnerships y consejera, vicepresidenta y fundadora de la Cámara de Comercio de España en Canadá.

CaixaBank en Canadá

CaixaBank está presente en Canadá desde 2018, cuando abrió su Oficina de Representación en Toronto, convirtiéndose en el único banco español con presencia física en el país. Desde la oficina, ubicada en Bay Street, el centro financiero de la ciudad, CaixaBank ofrece servicios de acompañamiento y asesoramiento en comercio exterior, banca de empresas y banca corporativa a empresas españolas con intereses y actividades en Canadá, y a multinacionales y empresas canadienses que operan en España, y se ha consolidado en el país como banco de referencia para las compañías que operan en ambos países.

En sus cinco años en el país, la Oficina de Representación de CaixaBank en Canadá ha asesorado en operaciones relevantes en el sector de Infraestructuras como Broadway Subway (BC), Patullo Bridge (BC), Ontario Line South (ON), Île Aux Tourtes Bridge (QC) o Vaudreuil-Soulanges Hospital (QC), así como en el sector de las energías renovables, en los parques eólicos de Niagara Region, South Kent, Le Plateau, Henvey Inlet y Armow.

Presencia internacional de CaixaBank

La presencia internacional de CaixaBank se canaliza a través de su red de Banca Internacional de sucursales y oficinas de representación repartidas por todo el mundo y de acuerdos de cooperación con bancos internacionales de primer nivel. La entidad financiera es, además, propietaria del portugués Banco BPI, la cuarta mayor entidad financiera del país en términos de activos.

La red internacional de CaixaBank ofrece apoyo a los clientes empresa de la entidad que operan en el exterior, así como a corporaciones locales a través de cobertura mundial con más de 200 profesionales, cerca de 30 puntos de presencia internacional y acuerdos con más de 1.700 bancos corresponsales. Esta red da cobertura a 72 países, que representan el 82% del PIB mundial y el 94% del comercio internacional en España.

La red de Banca Internacional de CaixaBank está compuesta por sucursales en Alemania, Francia, Reino Unido, Italia, Polonia y Marruecos, y por 17 oficinas de representación repartidas por los 5 continentes: Estambul (Turquía), Pekín, Shanghái y Hong Kong (China), Singapur, Dubái (Emiratos Árabes Unidos), Nueva Delhi (India), El Cairo (Egipto), Argel (Argelia), Johannesburgo (Sudáfrica), Nueva York (EE.UU.), Santiago de Chile (Chile), Bogotá (Colombia), Sao Paulo (Brasil), Lima (Perú), Sídney (Australia) y Toronto (Canadá).

También tiene dos equipos Spanish Desk en el austríaco Erste Bank (Viena) y en el mexicano Inbursa (Ciudad de México) para dar servicio a empresas clientes de CaixaBank en estos mercados.

La Banca Internacional de CaixaBank es la única red internacional de banca en España certificada por AENOR.